



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

11.11.2014

**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses am 04.11.2014**

**Top: 8.4**

**mündliche Anfrage von Herr Senger (Sachkundiger Einwohner)**

**Betreff: Anfrage zum Schulschwimmen**

**Fragestellung:**

1. Warum müssen Schulen aus dem Umfeld der Robert-Koch-Halle den weiten Weg zum Stadtbad zurücklegen und können nicht in der am nächstgelegenen Halle schwimmen?
2. Warum sind die Zeiten zw. Ende des Schwimmunterrichtes und Abholung durch Busse so knapp? Viele Kinder haben nicht ausreichend Zeit zum Haare trocknen. Kann man ggf. mehr Haartrockner anbringen? Wie kann das Zeitregime hier verbessert werden?

**Antwort der Verwaltung:**

1. **Warum müssen Schulen aus dem Umfeld der Robert-Koch-Halle den weiten Weg zum Stadtbad zurücklegen und können nicht in der am nächstgelegenen Halle schwimmen?**

Die Planung des Schulschwimmens erfolgt durch die Koordinatorin für den Schwimmunterricht (Lehrerin) nach den Wünschen der jeweiligen Schule und im Rahmen der zur Verfügung stehenden Sportstätten für das Schulschwimmen. Die Schwimmhalle Robert Koch dient vorrangig dem Training der Leistungssportler und ist in der Woche (Montag bis Freitag) dem Leistungssport vorbehalten.

2. **Warum sind die Zeiten zw. Ende des Schwimmunterrichtes und Abholung durch Busse so knapp? Viele Kinder haben nicht ausreichend Zeit zum Haare trocknen. Kann man ggf. mehr Haartrockner anbringen? Wie kann das Zeitregime hier verbessert werden?**

Aus den Schulen wurde bisher nicht angezeigt, dass die Zeiten für die Abholung durch Busse zur Rückfahrt in die Schule nach dem Schwimmunterricht nicht ausreichen. Die Schulen beantragen im Fachbereich Bildung die Beförderung zum Schwimmunterricht unter Angabe der jeweiligen Uhrzeiten.

Hier muss der Fachbereich Bildung davon ausgehen, dass die Schule ausreichend Zeit für das Umziehen und das Haare trocknen eingerechnet hat, dies ist u. U. nicht ausreichend für das laufende Schuljahr passiert. Für das neue Schuljahr werden wir ein gesondertes Formular bereitstellen, wo auf diese ausreichende Zeitskalkulation hingewiesen wird. Sofern dieses Problem im Einzelfall an den FB Bildung herangetragen wird, wird versucht eine Einzelfalllösung im lfd. Schuljahr zu finden. Die höhere Ausrüstung der Bäder mit Föhnen wurde an die Bäder GmbH als Hinweis herangetragen.



Tobias Kogge  
Beigeordneter